



**ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE TRABAJO 2019 DEL
CONSEJO CIUDADANO DE LA ESTACIÓN DE TELEVISIÓN
XEIPN CANAL ONCE DEL DISTRITO FEDERAL**

En la Ciudad de México, siendo las 11:00 horas del día jueves 24 de enero de 2019, tuvo lugar en la Sala de Junta de la Dirección de Canal Once, situada en la calle Prolongación Manuel Carpio 475, Colonia Casco de Santo Tomás de la Ciudad de México, la primera Sesión Extraordinaria en 2019 de trabajo del Consejo Ciudadano de *Canal Once*.

En la sesión estuvieron presentes las y los integrantes del Consejo Ciudadano de *Canal Once*, Daniel Aceves Villagrán, Bertha Cea Echenique, Julieta Fierro Gossman, Miguel Limón Rojas y Héctor Mayagoitia Domínguez, bajo el siguiente:

Orden del día

1. Bienvenida
2. Diálogo con la Dirección de Canal Once
3. Festejos del 60 aniversario de Canal Once
4. Cápsulas de pluralidad, diversidad familiar y activación física
5. Temas generales

En el desarrollo del punto número 1 del Orden del Día, la Directora de *Canal Once*, como invitada a esta sesión, agradeció la presencia de los asistentes y la oportunidad para encontrarse con el Consejo Ciudadano en su primera Sesión Extraordinaria de trabajo del año 2019.

En el desarrollo del punto 2, la Dirección de *Canal Once* comentó con las y los Consejeros la designación del nuevo director de *Canal Once*, José Antonio Álvarez Lima. Al respecto, coincidió con los integrantes del órgano colegiado en la necesidad de mantener el trabajo que hasta ahora ha desempeñado en beneficio de la comunidad y la audiencia de la emisora politécnica. Reconoció las aportaciones y opiniones vertidas por el Consejo a lo largo de su administración, pues estas permitieron orientar de mejor manera la toma de decisiones, así como la generación y transmisión de contenidos.

[Handwritten signatures and initials in blue ink, including 'BlaE' and a large 'D' shape]



El licenciado Miguel Limón agradeció la apertura y colaboración por parte de la Directora y le deseó éxito en las futuras empresas que comience.

La doctora Julieta Fierro reconoció el esfuerzo realizado por la administración, principalmente en el impulso a los temas deportivos y hábitos saludables de vida, pues en el contexto actual es indispensable que jóvenes y adultos conozcan de opciones que les permitan contar con una mejor salud.

El doctor Héctor Mayagoitia mencionó que parte fundamental del trabajo de *Canal Once* es la labor de difusión y promoción de las actividades politécnicas. Agradeció la visión y el acercamiento de la actual administración con el Instituto Politécnico Nacional y, señaló que, en su momento, lo compartirá con el nuevo Director, a fin de fortalecer los contenidos politécnicos en la pantalla de *Canal Once*.

Por su parte, la maestra Bertha Cea y el doctor Daniel Aceves subrayaron la importancia de mantener el impulso a la cultura como base del prestigio con que cuenta *Canal Once* entre el público.

En el desarrollo del punto 3, se les comunicó que los festejos del 60 aniversario de *Canal Once* son coordinados por un Comité que en la parte operativa encabeza el Secretario General del IPN, doctor Héctor Leoncio Martínez Castuera. En ese contexto, se puso a su consideración que el viernes 1 de marzo se llevará a cabo el evento protocolario de festejo y que apartaran la fecha para acompañar a la emisora en este importante evento.

En el desarrollo del punto 4, se proyectaron las cápsulas "Familia" y "Ejercitarse" de Once Niños. La primera, sujeta a comentarios de padres de familia ante la Defensoría de la Audiencia por su contenido. El Consejo, en concordancia con la Defensoría, indicó que la cápsula, como se observa, tiene la intención de fomentar la tolerancia y respeto entre los ciudadanos, por lo que, en su opinión, es un contenido apropiado para la pantalla y redes sociales de la emisora. En cuanto a la cápsula "Ejercitarse", felicitaron a la emisora por el material y señalaron que este tipo de contenidos son los que marcan la diferencia entre la televisión pública y la televisión comercial en México.

B. Cea
D. Aceves



En el desarrollo del punto 5, los consejeros acordaron realizar una reunión con el próximo Director de la televisora, en cuanto él así lo considere, para poder presentarse y comentarle la labor que el Consejo lleva a cabo en *Canal Once*.

Al concluir los temas establecidos en el Orden del Día, y no habiendo otro asunto que tratar, se procedió a la clausura formal de la Sesión de trabajo, siendo las 12:35 horas del día 24 de enero de 2019, levantándose para constancia legal la presente acta, misma que fue aprobada y ratificada en todas y cada una de sus partes por las y los que en ella intervinieron, previa lectura de su contenido.

Por el CONSEJO CIUDADANO

Daniel Aceves Villagrán
Consejero Ciudadano de la Estación de
Televisión XEIPN Canal Once del
Distrito Federal.

Bertha Cea Echenique
Consejera Ciudadana de la Estación de
Televisión XEIPN Canal Once del
Distrito Federal.

Julieta Fierro Gossman
Consejera Ciudadana de la Estación de
Televisión XEIPN Canal Once del
Distrito Federal.

Miguel Limón Rojas
Consejero Ciudadano de la Estación de
Televisión XEIPN Canal Once del
Distrito Federal.

Héctor Mayagoitia Domínguez
Consejero Ciudadano de la Estación de
Televisión XEIPN Canal Once del
Distrito Federal.